

## Streckenausbau Chemnitz – Leipzig: Region erhöht den Druck auf den Sächsischen Landtag

---

Chemnitzer Bahninitiative unterstützt IHK-Petition – Klare Forderung an den Sächsischen Landtag

Die Bahninitiative Chemnitz spricht sich ausdrücklich für die von der Industrie- und Handelskammer Chemnitz initiierte Petition „Ausbau Bahnstrecke Chemnitz–Leipzig jetzt sicherstellen“ aus und fordert alle Bürgerinnen und Bürger sowie Fahrgäste auf, die Petition mitzuzeichnen. Die Petition richtet sich mit der zentralen Forderung an den Sächsischen Landtag, die Finanzierung der Planungsleistungen für die Elektrifizierung und den weitgehenden zweigleisigen Ausbau der Bahnstrecke Chemnitz–Leipzig weiterhin zu gewährleisten.

„Solange nicht gebaut wird, ist nichts sicher. Kürzungsüberlegungen in jüngster Zeit zeigen: Wir müssen genau hinschauen und politischen Druck aufrechterhalten“, erklärt Sebastian Drechsler, Sprecher der Bahninitiative Chemnitz. „Wir als Bahninitiative haben fünf Jahre hart für den Ausbau gekämpft und viel erreicht. Jetzt braucht die Region endlich Gewissheit sowie eine verlässliche und leistungsfähige Bahnanbindung.“

Auch der Kompromiss von 2023, der aktuell die Grundlage für den geplanten Ausbau darstellt, wird von der Bahninitiative mit klarer Haltung begleitet: „Diese Lösung ist das absolute Minimum. Sie enthält mit eingleisigen Abschnitten bereits Engpässe. Kürzungen und damit weitere eingleisige Abschnitte sind da nicht mehr vertretbar“, sagt Markus Haubold vom Fahrgastverband PRO BAHN Mitteldeutschland „Wir fordern daher, keine weiteren Abstriche beim Ausbau solcher wichtigen Schienenstrecken vorzunehmen und zusätzliche Mittel im Landeshaushalt für den Schienenverkehr zu beschließen.“

Die Bahninitiative ruft deshalb alle Abgeordneten im Sächsischen Landtag auf, ein klares politisches Bekenntnis zum Ausbau der Strecke Chemnitz–Leipzig abzugeben. „Es geht nicht nur um die Interessen einer Stadt, sondern um ein zentrales Infrastrukturprojekt für den gesamten Freistaat Sachsen“, so die Initiative abschließend.

### Zur Petition:

<https://www.openpetition.de/petition/online/ausbau-bahnstrecke-chemnitz-leipzig-jetzt-sicherstellen>

**Ansprechpartner für Medien:**

Bahninitiative Chemnitz

Sebastian Drechsler

(Sprecher der Bahninitiative)

E-Mail: [post@bahn-initiative.de](mailto:post@bahn-initiative.de)

Fahrgastverband PRO BAHN Mitteldeutschland e.V.

Markus Haubold

(Referent Südwestsachsen)

E-Mail: [markus.haubold@mitteldeutschland.pro-bahn.de](mailto:markus.haubold@mitteldeutschland.pro-bahn.de)

**Über die Bahninitiative Chemnitz**

Wir sind ein breites Bündnis bestehend aus verschiedensten Akteuren aus Chemnitz und der Region, welche sich für eine bessere Fernbahnanbindung der Stadt und Region Chemnitz einsetzen. Unsere Macher:innen kommen aus den Bereichen Kultur, Wirtschaft, Politik, und Gesellschaft.

[www.bahn-initiative.de](http://www.bahn-initiative.de)